
Mitgliedsnrersarnmlung fifepal Children organisation
Switzerlamd

49.a2.2a23 um {8.30 uhr irn Hotel Beilevue Hatens
1.. Begrüssung

Anrvesend:

Jeannine Pfamrnatter
Hildy Vorburger
Feter Vorburger
Marion Stoffel
§arnira Andenmatten
§onja Lefäbvne

Felix Ffammatter
Verena Frazaa

Brigitte §arbach

Entschuldigt sind:
Desirrie Mcoser
PhilipBE Mooser
Evi Jossen

ßeiniJossen

Eliane Waelti
Wenner Kradolfer
Gaby Haab

Christian Haab
Rosmarie Andenmatten
Toblas Williner
JoelWilliner

Anwesend sind 12 Per§onen' Alle Anwesenden sind stimmberechtigt. Das absolute Mehr ist sieben Stimmen,

Die Traktandenliste reiurde fristgerecfut verschickt und von den Teilnehrnenden angenornm€n. Die ordentliche
M i§liederuersarnm lung 2ü23 konnte erüffnet werden.

Wahl der Stimmenzähler: Die §timmenzählerin fiir die Yersammlung war sarnira Andenmatten.

Appell: Die Präsenzlise wurde von allen unterschrieben.

Aufnahme von Paten und Patinnen an der Mitgliederversammlung: lm Jahr Z0Z2zähkendie personen, rryelche
einen Mitgliedenbeitrag uon 3o Fr. zahlten, zu den akiyen Mitgliedern. Totat yvaren dies arn z1,.Lz.za12
fünfunddreissig Personen" Aufgrund der§tatuteiländerung im Jahre 2022 zählen nun auch a[e paten und
P*tinnen zu den Aktivnni§liedern. Demnach sind wirzu',zeft.ltAktivmitglieder. Der Mitgliederheitrag muss von
den Paten und Patinnen nicht bezahh werden, da diese bereits eine Patensclraft finanzieren. Zusarnmenfassend
heis§t die§, dass diesesJahr die erste Mi§liedenrersammlung stattfand, an derer die Mitglieder und paten
zugelassen und stimmberechtig waren.

Anla Walpen
Ursi Stoffel
leander Stoffel

Marie-Therese Schwery
Josiane Diezig

§tefan Diez§
Joop Ku§venhoven ist krank
Marlis Gurzaler



2. Frotokoll der schriftlichen MV 2022

Das Protokcll der hdV 2Q22wurde allen zugesandt. Das Protokoll wurde von allen Anwesenden angensmmen.

3. Jahresbericht 2022

Der.lahresberichtZ02T wurde auch per Post yersandt, Auch dieser ra,urde von den Anwesenden genehmigt. Der

Jahresbericht und das Protskoll der letzten Mitgliederversammlung wird nun an die kantonale Steuenrerwaltung
geschickt"

4, Bildliche Eindr{icke von der fileBalreise 2022

Bilder von den Patenkindern wurden gezeigt.

§, Abschlussbericht Buckhaltung, Revisorenhericht und Ddeharge-Erteilung

6ahy Haab war nleht anwesend. Hildy Vorburger hat stattdsssen den Abschlussbericht vorgetragen- Den

Bevisorenbericht hat §onja Lefäbvre vorgetragen. poop Kuijvenhoven war abwesend.)

Alle waren mit der Jahresabrechnung und dem Abschlussbericht vom letzten Jahr elnyerstanden und erteilten
den Revisoren Entlastung.

Ar Hildy ging eln grosser Dank. Sie hat viele, intensive Stunden für die Kassa und den Aufbau des Clubdesk

investiert.

6. VorstellungKinderbuch
Der Erlös wurde nun auf das Vereinskonto überwiesen. Das Geld wurde separat aufgeführt.

7" Wahlen
Vorstandswahlen

Jeannine Pfarnmatter wurde nochmals einstimm§ als Fräsidentin gewählt.

Hildy Vorburger hatte ihre Demission per MV 2A24eingereicht. Hildy hatte einen Brief verfasst, welcher
vorgelesen wurde. Für ein weiteres Jahr stellt sich Hildy rpeiterhin zur Yerfügung. §ie wird das kornmende Jahr
von Desir6e Mooser aus Zermatt unterstützt" Desir6e ist berufstätig, hat einen Hund und kann nicht die gesamte

Kassa führen" Der Vorstand ist dankbar für dle Unterstützung.
Die Präsidentin hat gefragt, ob jenrand eine Person kennt, welche die Kassa übernehmen rnöchte. Verena Frazao

het sich gerneldet und nnöchte die Aufgaben der Kassa kennenlernen. Anschliessend wird sie entscheiden, ob
und welche Auftaben sie übernehrnen rnöchte,

Marion §toffel, die momentane Aktuarin, hat ein Masterstudium begonnen und aus diesem Grund ihre
Dernission eingereicht. Marion hät Brigitte Sarbach vorgeschlagen, welche nun das Arnt übernehrnen könnte.
Brigitte wurde als neues Yorständsmitglied angenornmen und gewählt. Wir wünscüren Srigitte als neue Aktuarin
alles Gute und viel Freude bei den neuen Tätigkeiten.

Wahl der Kassarevisoren

Die Kassarevisoren sind nun seit 2§t7 im Amt und haben demnach ihren Dienst getar. Sonja Lefäbvre und;loop
Kuijvenhoven haben sich bereit erklärt, ein weiteres.lahr als Revisoren anzuhängen. Dies wurde einstimmig
angenoffimen. Der Vorstand hat sich bei den Kassareyisoren bedankt.



8. Anträge

Hildy hatte eln Antng gestelk, dars db Kasse neu nur noch über das Prqramm «Clgbdesk» gemacfrt wird, Der
ArtBg wurde einrtimmft angEnommen. Zudem stellte sie einen wcitrren Antrag und xhlug yoi: dassdie
el*erne Ksntrolh der Bucfihattung neü äber das Treuhandbüro TßAG Mischa lrnboden beauftragt wird. Auch
dieser Antrag wude einstirnmig är€€nommen"

g, Verschledenes

&annine zeigte weiterc BiHerwn ihrer f,lepalreise {Olctober 2022} und überbrachte gleichzeits Grüsse von
f;anchha Nurbu Sherpa und den Familien aus Nepal,

D{e Anwecenden erhielbn aaschlies:end ein WalliserTsller, weleh*uonJeanni*e und Felix Fhmmatter
sfferiert wurde, lhnen gilt hier *in grosses Oankesctsn.

Bltscb, den 19.03"2023

Ak&arin

g.I0tt \^"r.r-
Marion §toffel

Präsidentin

i ra,
dL€-- Ki+--

Jeansind Phmmatter


